

Dignidad de personas migrantes es un objetivo global



0



A- A A+

18 de Diciembre del 2014

Es necesaria la cooperación amplia de todos los Estados para hacer efectivos los derechos de las personas en el proceso migratorio y afrontar los retos existentes, expresó la presidenta de la

Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza.

En el marco del Día Internacional del Migrante, la Ombudsman refirió que la migración es una realidad internacional que incide en el desarrollo de los países de origen, tránsito y destino de las personas, por lo que las medidas para atender a esta situación requiere de un tratamiento en el que se involucran las obligaciones de los Estados y la labor de los organismos defensores de derechos humanos.

La titular de la CEDH mencionó que es necesaria la cooperación internacional para hacer frente de manera integral a los desafíos de la migración a fin de que sea segura, ordenada y con pleno respeto de los derechos humanos.

Martínez Garza llamó a sumar esfuerzos para que cada autoridad involucrada en el proceso migratorio actúe en apego al respeto a la dignidad humana que es el principio fundamental a protegerse en la aplicación de cualquier política de seguridad.

Enfatizó que la CEDHNL ha emprendido una campaña de observancia de la mano con las autoridades migratorias en operativos con el propósito de salvaguardar los derechos de las personas que se encuentran en tránsito por el estado.